

Les Andalouses étaient présentes à l'assemblée générale de l'Union des Clubs taurins Paul Ricard, à laquelle ont assisté plus de 1000 personnes. Une assemblée pleine d'émotion et de convivialité, de passion partagée. Un bel hommage a été rendu au président Dominique Perron, venu en convalescent, après sa confrontation au toro Zamarito de la ganaderia Montalvo le 2 août dernier dans les arènes de Bayonne.



La présidente aux côtés de Dominique Perron



La présidente aux côtés du torero Alberto Lopez Simon



La présidente aux côtés du ganadero de l'excellent élevage Pedraza de Yeltes qui a triomphé à la feria de Dax